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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Die Stadtverordnetenversammlung hat sich mit einem Beschluss dafür eingesetzt, dass eine 
traditionelle Durchwegung im Schäferfeld, trotz der Proteste von zwei Anliegern, geöffnet bleibt. 
Zwischenzeitlich ist dieser Weg geschlossen worden, soll aber nach Rückkauf durch die Stadt wieder 
geöffnet werden.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wann wird die umstrittene Durchwegung im Schäferfeld wieder geöffnet?

Unterschrift

Anlage: Antwort der Verwaltung


